

WONGCILIK

Sambut Hut Ke-79 RI, Dandim Temanggung Bersama Pelajar Se Kab. Temanggung Kirab Dan Bentang Bendera Merah Putih Raksasa

Agung widodo - TEMANGGUNG.WONGCILIK.CO.ID

Aug 9, 2024 - 06:57



TEMANGGUNG-Menyambut Kemerdekaan Republik Indonesia HUT Ke-79 tahun 2024, Kodim 0706/Temanggung adakan Kirab dan pembentangan bendera raksasa sepanjang 30 meter dibentangkan di Alun-alun Temanggung 8/8/2024. Pembentangan bendera raksasa dilakukan tim gabungan dari Kodim

0706/Temanggung, dan pelajar Kabupaten Temanggung.



Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P mengatakan pelaksanaan kegiatan pada hari ini Kirab dan Pembentangan bendera raksasa untuk menyambut HUT RI ke-79 di arakan oleh seluruh pelajar se kabupaten Temanggung. Upaya untuk membangkitkan rasa Patriotisme serta nasionalisme dan mengingat perjuangan para pahlawan Indonesian

"Untuk mengingatkan para pendahulu, yang telah berjuang untuk Negara Indonesia, kemudian kita menggandeng para pelajar SMA ini untuk membangkitkan motivasi mereka jiwa patriotik mereka harus bangkit, merah putih selalu di dadaku, betul betul tertanam pada para pelajar karena mereka juga yang nanti menggantikan kita semua,". Jelasnya.

Ia juga menambahkan untuk mengingat dan mengenang pahlawan nasional di Kabupaten Temanggung, "ini juga untuk mengingatkan kita perjuangan Mayor Jenderal TNI Bambang Sugeng yang merupakan pahlawan dari kedu dalam menghadapi penjajahan Belanda," kata Dandim.

Sementara itu PJ Bupati Temanggung, Drs. Hari Agung Prabowo, M.M, berikan apresiasi kepada Kodim 0706/Temanggung serta pelajar se Kabupaten Temanggung yang mengakrabkan dan membentangkan bendera merah putih sebesar 30 meter.



"Pemerintah Kabupaten Temanggung melakukan apresiasi yang sebesar besarnya kepada Komandan Kodim 0706 Dan seluruh jajarannya yang melakukan kirab bendera merah putih dan membentangkan bendera merah putih di alun alun Temanggung kurang lebih sekitar 35 meter." Ucapnya

Ia menambahkan "Rasa kebanggaan kita, karena apapun bahwa masyarakat Temanggung dan utamanya adalah seluruh pemuda se Kabupaten Temanggung harus tau dan melihat perjuangan kemerdekaan itu tidaklah mudah bukan sekedar mengembalikkan telapak tangan. Mereka juga memberikan jiwa dan raganya untuk Negara Republik Indonesia, Oleh karena itu sekali lagi dikumpulkan seluruh anak-anak SMA dalam rangka membangkitkan kembali rasa Heroisme, Patriotisme agar supaya di hati mereka bangga terhadap negara Republik Indonesia."Harap Bupati